

Maxibon y Aepae se unen al freestyle para luchar contra el bullying

Araia, 21 de febrero

Este año Maxibon y AEPAE (Asociación Española para la prevención del acoso escolar) han querido dar a conocer su acción con una propuesta diferente y atrevida en el mundo del "freestyle rap" junto a Urban Roosters, la organización encargada de la Freestyle Master Series en España (Liga de freestyle). El freestyle es rapear de forma improvisada sobre un tema.

La activación de la campaña cuenta con un cypher de distintos Freestylers o Raperos para improvisar en público donde artistas como Chuty, Sweet Pain y Mr.Ego, son entrevistados para relatar su historia a modo de rap. Además realizarán varias sesiones en las que rapearán sobre el bullying y lo compartirán en sus perfiles hablando sobre el acoso en redes. Estas actuaciones estarán disponibles en sus perfiles y en el canal de Youtube de Urban Roosters.

Aparte de esta acción, y tras el éxito en 2022, Maxibon y Aepae han impartido charlas formativas, a alumnos de 4º de la ESO. Se han realizado 200 charlas para llegar a 4.000 adolescentes, una forma de prevenir y sensibilizar sobre el acoso escolar, para que los jóvenes no se muestren pasivos y sepan cómo ayudar.

